



www.iusevillaciudad.org Marzo 2013. Número 2.175 comunicacion@iusevillaciudad.org

LA UNIDAD, CLAVE DE LA XIX ASAMBLEA DE IU SEVILLA



Con la reelección por aclamación del Coordinador, **Manuel Gutiérrez Arregui**, Izquierda Unida celebró ayer su XIX Asamblea Provincial. Como diría él mismo en su intervención “*conseguir la unidad ha sido nuestro reto*”.

Porque efectivamente, podríamos sin temor a exagerar, calificar esta asamblea como “histórica” por ser la primera vez que se da tan alto grado de consenso como el alcanzado en la elaboración de la única candidatura para el nuevo Consejo Provincial. En ella se reconoce el equilibrio existente entre las diferentes sensibilidades e ideologías que componen Izquierda Unida en nuestra provincia.

entre las diferentes sensibilidades e ideologías que componen Izquierda Unida en nuestra provincia.

Con 182 votos a favor y ninguno en contra –tan solo se produjo una abstención–, la unidad se produce desde lo político. Antes de la votación para la candidatura se había producido el debate sobre el documento político y había obtenido precisamente el mismo resultado. Es decir, ningún voto en contra a pesar de haberse debatido 109 enmiendas, de las cuales tan sólo se rechazaron el 2%, admitiéndose por la ponencia el 90% y transaccionando el 8% restante.

Eso y no otra cosa es lo que explica el acuerdo en las listas: la coincidencia en la política. En ese clima de consenso, el ambiente de unidad tuvo su momento culminante cuando, también por primera vez, se votaba la candidatura a mano alzada. La misma lista fue defendida por tres portavoces diferentes como muestra de que la pluralidad no evita los acuerdos y de la cual ha nacido un nuevo Consejo Provincial de 122 miembros. Ellos fueron los que, por unanimidad, eligieron como Coordinador a Manuel Gutiérrez Arregui en lo que él mismo anunció que será su último mandato.

“*Todo el mundo ha sabido leer la realidad actual y distinguir donde se encuentran los problemas de la gente, que no es en el interior de Izquierda Unida, sino en la calle*” ha dicho **Carlos Vázquez**, Secretario Provincial del PCA de Sevilla y valedor de este histórico proceso.

No se olvidó la XIX Asamblea de los problemas de la calle. Se aprobaron resoluciones a favor de la lucha de los trabajadores de ROCA, por la readmisión de los interinos de la docencia, así como por la minería de Aznalcollar o en solidaridad con los concejales de Izquierda Unida de Pilas que han visto como el PSOE local ha buscado el apoyo del PP para la elaboración de los presupuestos.

Una asamblea histórica, de política única y de lista única, que convierte a Izquierda Unida en la referencia de la izquierda sevillana, con toda la capacidad de salir a la calle con las organizaciones sociales y sindicales, contra los recortes y retrocesos que sufren los trabajadores y las clases populares, por parte de los ultraliberales que se sientan cada viernes en el consejo de ministros.